



Filmabend

LIVING BACH

**Mittwoch, 11. Februar, 19 Uhr
Kirchgemeindehaus Horgen**

Ein Film über die verbindende Kraft der Musik von Johann Sebastian Bach – über Kulturen, Religionen und Lebensrealitäten hinweg – bis heute.

Eintritt frei, Kollekte

www.refhorgen.ch/erwachsene



Living Bach

Nach dem Film über die Entstehung des Weihnachtsoratoriums kehren wir noch einmal zu Johann Sebastian Bach zurück.

Weltweit gibt es über 300 Bachchöre und -ensembles, in denen sich Sänger, Musikliebhaber und Hobbymusiker unterschiedlichster Kulturen, Religionen und Lebensrealitäten zusammenfinden. Ob aus Japan, Malaysia, Australien, Neuseeland, Südafrika, Paraguay, den USA oder der Schweiz, sie alle eint eine grosse Leidenschaft: Johann Sebastian Bach und sein Werk. Ihre Leben sind untrennbar mit der Musik des weltberühmten deutschen Komponisten verbunden. LIVING BACH spürt diese Enthusiasten auf, reist dabei rund um den Globus, offenbart aussergewöhnliche, aufregende und lebensverändernde Beziehungen zu Bachs unvergleichlicher Kunst und begleitet sie auf dem Weg zum weltweit grössten Treffen der Bach-Familie – dem Leipziger Bachfest.

Anna Schmidts LIVING BACH ist ein inspirierender Film über die Kraft der Musik, die Menschen über Kontinente hinweg verbindet. Mit ihren eindrucksvollen Bildern und den magischen Klängen Bachs wird diese musikalische Reise selbst zu einem einzigartigen Werk.

114 min, Deutsch mit deutschen Untertiteln.

Eintritt frei, Kollekte, anschliessend Diskussion.